

MEDIENMITTEILUNG

Ad hoc Mitteilung gemäss Art. 53 Kotierungsreglement

Nebag beendet strategische Beteiligung Thurella

Die Thurella Immobilien AG in Liquidation hat am 14. Mai 2024 ihre letzte Generalversammlung abgehalten. Die letzte und zweiteilige Ausschüttung von CHF 3.27 erfolgt mit Valuta 21. Mai 2024. Damit beendet die nebag ihre strategische Beteiligung Thurella.

Die nebag hat die Thurella AG während der ganzen Laufzeit aktiv begleitet, und sie durch eine Kapitalsanierung, eine Reorganisation des Obstgeschäftes, dem Verkauf von Biotta an die Orior AG und bis zur Entwicklung und Verkauf eines Immobilienareals durch die Thurella Immobilien AG am Standort Egnach geführt.

Zuletzt hielt die nebag 40.89 % an der Thurella Immobilien AG. Als Aktionär hat die nebag mit Thurella (Thurella AG und Thurella Immoblien AG) eine totale Performance von CHF 15.04 Mio. erzielt.

Zürich, 21. Mai 2024

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

nebag ag

Markus Eberle, Vizepräsident des Verwaltungsrates c/o Baryon AG, General Guisan-Quai 36, CH-8002 Zürich

Tel.: +41 (0)43 243 0790 E-Mail: info@nebag.ch Internet www.nebag.ch